

Regionsrangliste der Schüler 2008

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 01. Mai 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Februar 2009 um 15:41 Uhr

Mit der Regionsrangliste hat nun die Saison 2008/09 für den Nachwuchs offiziell begonnen. Am 26. und 27. April kamen sage und schreibe über 100 Nachwuchsspieler vieler Vereine der Region Rhein-Hunsrück in Emmelshausen zusammen um Vor- und Endranglisten auszutragen und sich für die Verbandsebene zu qualifizieren. Der TuS Dichtelbach nahm allerdings nur mit zwei Jungtalenten teil: Joel Mähringer und Nico Ballbach spielten ihren ersten Wettbewerb im B-Schüler-Wettbewerb.

Noch vor Beginn des Turniers musste Betreuer Norbert Ballbach feststellen, dass die beiden noch nicht von Seiten des TuS gemeldet waren und nachgemeldet werden mussten. Der B-Schüler-Wettbewerb war ausschließlich auf den Samstag festgesetzt, da man etwa gleiche Teilnehmerzahlen wie im vergangenen Jahr vermutete (9 Schüler). Allerdings mussten die Ausrichter vom TTC Hungenroth - zum einen erfreut, zum anderen verblüfft - feststellen, dass in diesem Jahr 25 (!) B-Schüler gemeldet worden waren. Damit erfolgte die Einteilung in vier Gruppen, von denen sich die jeweils ersten beiden würden qualifizieren können für die Endrangliste der besten acht, die nachmittags/abends stattfand. Die ersten drei dieser Entscheidung würden dann Ende Mai an der 1. Verbandsranglistenqualifikation in Asbach die Region vertreten - neben dem Simmerner Kevin Eckmann, der durch die guten Leistungen im Vorjahr bereits vorqualifiziert war. So stand also ein langes Programm vor den Jungaktiven: Elf Spiele - gestreckt auf ca. neun Stunden Turnierzeit.

Nico konnte seine Gruppe 2 mit 5:0 Spielen und 15:1 Sätzen klar für sich entscheiden, Joel seine Gruppe 3 mit 5:0 Spielen und 15:0 Sätzen sogar ohne Satzverlust. Beide zogen also mit weißer Weste in die Endrangliste der besten acht ein, wo noch einmal jeder gegen jeden antreten musste.

Das entscheidende Spiel war dann die Partie der jungen Dichtelbacher. Beide spielten auf hohem Niveau. Nico setzte sich am Ende jedoch relativ knapp in der Verlängerung des vierten Satzes mit 3:1 durch. Im Anschluss gewannen beide Spieler ihre übrigen Partien wie zuvor und wurden damit verdient erster und zweiter der B-Endrangliste der Region Rhein-Hunsrück in ihrem ersten B-Schüler-Jahr.

Alles in allem bleibt anzumerken, dass die gesamte Konkurrenz der B-Schüler im regionsinternen Vergleich zu den vergangenen Jahren nicht nur durch die Anzahl der Teilnehmer sondern auch durch die Qualität der Spiele hervorstach. Als Beispiel sei das hart umkämpfte Match von Nico gegen den späteren Drittplatzierten Buchholzer Kai Lonien erwähnt, in dem sich Nico mit etwas Glück und zwei erst in der Verlängerung gewonnenen Sätzen mit 3:1 durchsetzen konnte.

Fazit für den TuS: Hervorragende Effizienz der Dichtelbacher Spieler: Insgesamt 21:1 Siege, wobei wir die Niederlage gegen uns selbst einstecken mussten. Damit qualifizieren sich auch beide Spieler für das Turnier des Verbandes in Asbach. Allerdings ist die Teilnahme von lediglich zwei Dichtelbachern unerfreulich, bedenkt man, dass beispielsweise die Spieler der Bambinimannschaft oder der beiden Jugendmannschaften 1 und 2 ebenso an der Rangliste teilnehmen hätten können.

[--> Zum Bericht auf der TT-Regionshomepage \(mit Ergebnisliste und weiteren Bildern\)](#)

Regionsrangliste der Schüler 2008

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 01. Mai 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Februar 2009 um 15:41 Uhr
